

## 2 Politique

## PDG

## Un séminaire destiné aux élus nationaux et locaux dès aujourd'hui

J.K.M

Libreville/Gabon

**Pendant quatre jours, des outils à même de leur permettre de mieux remplir leurs missions seront inculqués aux participants.**

**AUJOURD'HUI** s'ouvre, au siège du Parti démocratique gabonais (PDG), un séminaire destiné aux élus nationaux et locaux du PDG. S'inscrivant dans le cadre du programme d'éducation politique initié par le secrétariat exécutif de cette formation, ces assises de-

vraient permettre aux députés, conseillers municipaux et départementaux, élus au terme des dernières législatives et locales, d'être édifiés sur des problématiques aussi diverses et variées que leur responsabilité devant le parti, leurs fonctions législatives et locales, leur proximité avec la base, le statut des élus nationaux et locaux, etc.

Des thématiques qui, sous forme de tribunes politiques interactives, devraient leur permettre d'approfondir ou d'acquérir des outils à même de leur permettre de remplir au mieux leurs missions. Ce, d'autant plus que,

lors de la dernière campagne électorale, de nombreuses voix se sont élevées pour dénoncer le comportement de certains candidats qui, une fois élus, "oublent leurs électeurs" tout en méconnaissant quelque peu leurs rôles.

Quoiqu'il en soit, ce séminaire s'inscrit dans la droite ligne de la dynamique insufflée depuis quelque temps par le secrétariat exécutif du PDG. En effet, après les membres du Bureau politique, du Conseil national et du Comité central, le secrétariat exécutif du PDG entend renforcer les capacités de ses élus, de manière à ce

qu'ils soient parfaitement en phase avec le concept de "Régénération" et de "Revitalisation" (2R), conformément aux recommandations du 11e Congrès ordinaire avancé de leur écurie politique.

Ce type de rencontres, selon certains membres du secrétariat exécutif, devrait contribuer, d'une certaine manière, à la consolidation du sens de la démocratie représentative et participative, chère au "distingué camarade président".

Le séminaire s'achève le vendredi 7 décembre prochain.



Photo : F. M. Mombou / L'Union

Le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bouguendza, et quelques membres du secrétariat exécutif du parti.

## PDG/Week-end politique/Libreville/2e arrondissement

## "Grâce à vous nous avons réussi à renverser la tendance"

O. N.

Libreville/Gabon

**S'exprimant au nom de tous les élus de son bord politique, aux élections législatives d'octobre dernier, le député du 2e siège de la commune de Libreville, Aurélien Ntoutoume Mébiame, a dit merci aux populations de sa circonscription, jusque-là considérée comme un bastion de l'opposition, pour avoir voté massivement le Parti démocratique gabonais (PDG).**

LES élus du Parti démocratique gabonais (PDG) lors des élections des 06 et 27 octobre derniers, poursuivent leurs retrouvailles post électorales, sous la forme de "week-end politique", conformément à la note d'orientation de la hiérarchie de leur formation politique. Récemment, c'était au tour de ceux du 2e arrondissement de la commune de Libreville, réunis autour du député Aurélien Ntoutoume Mébiame, de se retrouver avec



Photo : D.R.

Une vue de l'assistance plutôt enthousiaste.

leurs électeurs. Cette réception, précédée d'une messe d'action de grâce célébrée en l'église Saint-Michel de Nkembo, a eu lieu au Centre de formation professionnelle de Nkembo.

S'adressant à l'assistance, essentiellement constituée des militants et sympathisants du parti au pouvoir, Aurélien Ntoutoume Mébiame a d'abord salué les bonnes performances du

PDG lors de ces élections. Lesquelles se sont soldées, si les résultats sont confirmés par la Cour constitutionnelle et le Conseil d'Etat, par trois sièges de députés et 13 élus locaux sur 14. Toute chose qui l'a conduit à exprimer, au nom de tous les élus PDG dudit arrondissement, sa gratitude aux électeurs pour avoir fait le choix du Parti démocratique gabonais.

Permettant ainsi au parti au pouvoir de "s'emparer d'une circonscription jusque-là considérée comme l'un des bastions de l'opposition".

Et l'ancien membre du gouvernement de poursuivre : "En votant les candidats du PDG, vous avez accepté de tourner le dos aux vendeurs d'illusions, car pour développer notre arrondissement, seul le distingué



Photo : D.R.

Le député Aurélien Ntoutoume Mébiame s'adressant aux siens.

camarade président dispose des hommes et des moyens conséquents. Ali Bongo Ondimba a une vision pour tout notre pays." Sur un tout autre plan, revenant à la décision rendue par la Cour constitutionnelle relative à l'article 13 de la Constitution, Aurélien Ntoutoume Mébiame a dit "féliciter et admirer le courage et la sagesse de la présidente de la haute

juridiction qui fait preuve de détermination pour la stabilité de nos institutions...". Non sans sensibiliser les siens : "N'écoutez pas les menteurs, les rêveurs (...). Je vous invite à vaquer à vos occupations habituelles. N'envoyez plus vos enfants dans la rue. Restons mobilisés derrière notre chef à tous, lui seul est le président du Gabon que vous avez, vous-mêmes, élu."

## Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs

## Martin Mabala échange avec les siens

EN

Lambaréné/Gabon

LE député réélu du PDG du canton Route-Fougamou dans le département de l'Ogooué et des Lacs (Moyen-Ogooué), Martin Mabala, a organisé une rencontre avec ses partisans, il y a quelques jours, à sa résidence au quartier "Marteau", dans la commune de Lambaréné. Cette cérémonie a été mise à profit pour adresser des remerciements aux militants et militants du Parti démocratique gabonais (PDG).

De nombreux intervenants, dont le secrétaire provin-



Photo : Esaïe Ndiloum / L'Union

Le député élu Martin Mabala ( habits du PDG) au contact des siens.

cial du PDG, Roger Ekomi Ndong, ont salué la réélection de l'ancien membre du gouvernement. Dans un contexte d'adversité qui n'a pas toujours été favorable au candidat du parti au

pouvoir, les orateurs ont loué la combativité de leur "camarade", qui a fini par l'emporter au deuxième tour des élections législatives du 27 octobre 2018. De son côté, Martin Mabala



Photo : Esaïe Ndiloum / L'Union

Les militants du PDG du canton Route-Fougamou à la cérémonie de remerciements.

a invité ses camarades "à beaucoup prier et à rester mobilisés et unis pour que le vivre-ensemble continue". Dans ses propos, il a rassuré tout le monde sur la santé du chef de l'Etat, Ali

Bongo Ondimba, qui est en convalescence en ce moment au Maroc. Dans la même foulée, l' élu du département au canton Route-Fougamou s'est exprimé en langue Apinji.

Usant des proverbes et autres adages pour amener les uns et les autres à bien comprendre son message de paix, de vivre-ensemble et d'unité. Il n'a pas manqué de saisir cette occasion pour dire du bien du secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bouguendza. Lequel a dit l'orateur, dirige le parti des masses avec "maestria".

Avant de clore son propos, Martin Mabala a dit faire appel à toutes les intelligences du canton en janvier prochain, afin de réfléchir sur le développement et l'investissement dans cette localité située entre les villes de Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, et Fougamou (Ngounié).